## Terroristas buscan el caos: embajador Fyns

Bogotá, 20 marzo (AP). El embajador uruguayo, Fernando Gómez Fyns, calificó a los terroristas del "Movimiento 29 de Abril" (M-19) de "minoría exaltada" cuyo propósito es "so-cavar las bases institu-cionales del país".

Antes de partir esta ma-ñana para Montevideo, donde ahora se encuentra, el embajador entregó una declaración escrita para la prensa, excusándose de no poder asistir a una confe-rencia con los periodistas debido a las fracturas y con-tusiones que sufrió al esca-par el lunes de la embajada de la República Dominica-na, saltando desde el segundo piso. El texto de la declaración

es el siguiente:

'Al dejar esta tierra colombiana, quiero hacer lle-

profundo respeto y afecto hacia el Gobierno, las Fuerzas Armadas y el pueblo de este país, por la hospitali-dad fraternal brindada hacia mi persona y por mi in-termedio hacia el gobierno y el pueblo uruguayo durante toda mi gestión, hospitali-dad que no llega siquiera a ser empeñada por los difíci-les momentos vividos du-rante los últimos días, a consecuencia de los actos protagonizados por una infima minoría exaltada, que de ninguna manera son representantivos del sentir de este pueblo amante de la paz y del orden y caracterizado por su profundo senti-do de la hospitalidad y de la amistad.

"La experiencia que hoy vive Colombia, al influjo de Pasa a la página 26

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE COPIA. Ciudad del Vaticano, marzo 20 (AP). El Papa Juan Pablo II recibe, de manos de funcionarios espanoles, una copia de las famosas "Cantigas de Santa Maria" escritas en el Siglo XII por el Rey Castellano Alfonso X, apodado "El Sabio". Las cantigas fueron escritas en lengua

## Francia contra política de Cuba en el Caribe

Paris, marzo 20 (UPI). Francia anunció hoy que el viceministro de Rela-ciones Exteriores, Oliver Stirn, irá la semana próxima a Cuba para conversar con las autoridades de ese país la inquietud de París de que el gobierno de Fidel Castro estaría detrás de la reciente ola de protestas contra Francia en sus

territorios del Caribe. El "Quay D'Orsay" dijo Stirn asistirá a la quinta sesión de la comi-

sión económica bilateral, v que revisará los problemas internacionales franco-cubanos con los líderes de la isla.

Hace unos días el Secretario de Estado para los departamentos y territo-rios de ultramar, Paul Dijoud, acusó a Cuba de tratar de extender su influencia política a las islas francesas de Martinica y Guadalupe, al territorio de Guayana y a la zona del

Pasa a la página 26

### **Breves Internacionales**

#### Representa El Salvador en ONU

Naciones Unidas, marzo 20 (AP). El embajador Mauricio Rosales Rivera, de 43 años, se convirtió en representante permanente de El Salvador ante las Naciones Unidas, al presentar sus credenciales al Secretario General, Kurt Waldheim.

Sucede al embajador Miguel Rafael Urquía, que cumplirá 75 años el 30 de abril y fue representante de El Salvador durante 13 años en dos periodos, desde 1951 hasta 1962 y desde el 15 de septiembre de 1977 hasta el momento. Naciones Unidas, marzo 20 (AP). El embajador

momento. Un miembro de la misión salvadoreña dijo que Ur-quía continuará aquí como delegado ante la conferencia de las Naciones Unidas sobre la Ley del Mar.

#### Delegación sandinista hacia Leningrado

Moscú, marzo 20 (Latin-Reuter). Una delegación de la Junta de Gobierno de Nicaragua partió hoy de esta capital con rumbo a Leningrado, luego de firmar diver-Pasa a la página 26

que Sartre, que tiene 74 años de edad, cayó enfermo esta mañana en su casa de Paris.

Un vocero del hospital de Brousaiss, en la zona Sur de la capital dijo que

se encuentran como rehenes 11 embajadores, dos encarga-EQUIPOS, Bogotá, Colombia, marzo 20 (AP). Escena cerdos de negocios y unas diecisiete personas más. Los corres-ponsales aprovechan la pausa para leer, en tanto sus equipos fotográficos están listos. ca de la embajada de República Dominicana en Bogotá, donde miembros de la prensa internacional esperan por un desenlace en las engociaciones entre los guerrilleros del M-19 y el Gobierno de Colombia. En la embajada ocupada Libertad de prensa en Hemisferio analiza SIP planta productora de papel pacional de la que son prode mediados de año de la Sociedad Interamericana de pietarios el estado argentino y tres diarios de Buenos Prensa (SIP), aprobó hoy el siguiente informe sobre la libertad de prensa en el hemisferio: "Al oscuro panorama que se avistaba hace seis meses en Toronto (Canadá), en torno a la causa de la libertad de prensa, se han sumado sombras en este período y

"También se ha agravado sensiblemente en estos meses la situación imperante en Perú, donde el año pasado el propio presidente (Francisco) Morales Bermúdez había expresado su intención de disponer la devolución de los medios confiscados a sus legítimos propietarios. A principios de este año se congelaron, si no es que entraron en franco retroceso, las gestiones tendientes a

alcanzar ese fin. "En Brasil, pese a que de hecho hay libertad de pren-



prácticamente se han apagado los destellos de esperan-za que se vislumbraban en algunos países.

"Un caso preocupante es el que presenta Argentina, donde una decisión gubernamental de gravar la impor-

tación de papel con un arancel del 45 por ciento compro-

mete el futuro de los medios de prensa y limitan efecti-

vamente el imprescindible pluralismo que garantiza la

VERSION. E.U., marzo 20 (AP). El bailarín Mikhail Baryshnikov, quien desertó de la Unión Soviética, y su estrella invitada Liza Minelly aparecen en su versión de "Charleston", durante la filmación para un programa especial de la ABC-TV.

# Jean Paul-Sartre a hospital en París

Paris, marzo 20 (UPI). El filósofo y escritor fran-cés Jean-Paul Sartre fue atendido hoy de emergen-cia por un tumor en los pulmones, informó la radio Gala.

Los informes dijeron

Pasa a la página 41

## Nuncio oficia misa y barre sede en Bogotá

Bogotá, marzo 20 (AP). El nuncio papal, monse-ñor Angelo Acerdi, barre la embajada dominicana después de oficiar diariamente la Santa Misa, y el embajador brasile-ño Geraldo do Nascimiento e Silva cocina allí para 32 personas cautivas de los guerrilleros del "Movi-miento 19 de Abril" (M-19), según se supo hoy. Mientras aguardan el de senlace del mayor se-cuestro colectivo de diplomáticos en la histoTodo comenzó a las 12:15 del 27 de febrero, Día Nacional Dominicano. El embajador Diógenes Ma-yol había invitado con ese motivo al cuerpo diplomático a una recep-

Cuando irrumpieron en la residencia los asaltantes, algunos diplomáticos ya se habían marchado, entre ellos los de países socialistas, y otros no habían llegado aún, circunstancia que salvó a unos y otros de la odisea. Hay 51 misiones

Pasa a la página 20

## Responsabilidad moral declaran ex Pdte. Pérez

Caracas, marzo 20 (UPI). Una comisión parlamentaria pidió que, "sin perjuicio de las res-ponsabilidades civiles y penales que pudieran espenaies que pudieran es-tablecer los tribunales de justicia, se declare la res-ponsabilidad política, ad-ministrativa y moral'' del ex presidente Carlos Andrés Pérez, y de otros ex altos funcionarios de su gobierno, en un sonado caso del buque frigorifico "Sierra Nevada".

Pérez el primer presi-dente constitucional sujeto a investigación por un acto de su administración en los 22 años de vigencia del sistema democrático venezolano, dijo que es víctima de "una perversa confabulación nacional e internacional", y anunció que se propone defenderse de los cargos cuando el asunto sea debatido en el Congreso Nacional. Los hechos tienen que

ver con la adquisición durante su gobierno del bar-co "Raigni Berg" de procedencia noruega, ad-quirido por un consorcio en casi siete millones de

Pasa a la página 26